



Unis, comme quoi la politique extérieure serait la continuation logique des rapports personnels.

« Je pense que les rapports personnels sont importants, mais, comme l'a dit le président Poutine, lors du briefing qui a suivi la rencontre avec le président Biden, les relations politiques doivent être surtout pragmatiques » a résumé le président du DREE.

Le métropolite Hilarion a rappelé que chaque leader politique a le devoir de défendre les intérêts de son pays. Il doit aussi être capable d'établir des relations avec ses voisins. S'il s'agit de grandes puissances nucléaires, comme les États-Unis ou la Russie, « la sécurité du monde entier dépend de la stabilité des rapports entre eux. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87483/>